



échanges très concluant.

La saison n'est pas terminée, loin de là, et nos coureurs auront l'occasion de porter ce nouveau maillot et de représenter tous nos partenaires que nous tenons à remercier pour leur soutien.

Présentation du Maillot Montpellier Languedoc Cyclisme

Ce vendredi 26 avril a eu lieu la présentation du maillot de Montpellier Languedoc Cyclisme.

La venue des coureurs d'EVS 34 nous a permis d'étoffer notre équipe, et le début de saison a vu de nombreux coureurs portant les couleurs du club positionnés sur les départs des différentes épreuves. Si nous portons tous nos espoirs sur nos deux jeunes, Florent Liège catégorie Espoir et Valentin Diaz, catégorie Junior, le club est aussi solidement représenté par des coureurs d'expérience, qui allient sportivité et plaisir de se retrouver. Cette soirée a permis à tous de pouvoir échanger lors d'une réunion, de planifier la suite de la saison, avec Nicolas Fuster, éducateur et Dorian France, dirigeant. Robert Spinella, PMF Sportwear, fournisseur de nos équipements était bien entendu présent afin de nous présenter les nouvelles tenues.

Egalement, David Chaumard, nouveau venu au sein de notre équipe a fait une intervention sur la nutrition, avec la participation d'Alexandre Plaut, directeur de Winbike Mauguio, licencié mais aussi partenaire du club, ce qui a permis des débats et des

Cathy ROCHER
Présidente du Club